



Schwäbischer Albverein

Ortsgruppe Gammertingen

Hochwald – Kehlen - Hummelsberg

Die dritte Etappe der Wanderroute der zehn Tausender führt über den Hochwald bei [Wehingen](#) (1002 Meter) zum Kehlen (1001 Meter) und auf den Hummelsberg (1002 Meter). Unterwegs wird die [Biathlon-anlage](#) bei [Gosheim](#) gestreift. In der Nähe des Hochwalds ragt ein Radarturm über den Baumwipfeln. Später bietet sich eine großartige Aussicht auf Gosheim, Denkingen und das Albvorland. Die Heuberg-Kapelle St. Quirin lädt zur Rast ein. Nicht weit vom Hummelsberg ist das Klippeneck zu sehen, ein 981 Meter hoch gelegenes Gebiet für [Segelflieger](#). Ein lohnendes Ziel ist auch der Dreifaltigkeitsberg (985 Meter) mit Wallfahrtskirche und einem [Kloster der Claretiner](#).

